

Freiwilliger Einkauf in die Pensionskasse

Gerade vor der Pensionierung fragen sich viele, ob sie sich freiwillig in die Pensionskasse einkaufen sollen. Neben vorsorgetechnischen Überlegungen hat ein Pensionskasseneinkauf oft das Ziel, die Steuerprogression auf dem Einkommen zu brechen. Einkäufe in die Pensionskasse können genau gleich wie Einzahlungen in die Säule 3a vollumfänglich vom steuerbaren Einkommen in Abzug gebracht werden.

- Freiwillige Einkäufe verbessern die zukünftigen Altersleistungen. Die Auswirkungen eines Einkaufs auf die Altersleistungen können auf dem [Online Versicherten-Portal simuliert werden](#). [Das Antragsformular für einen Einkauf finden Sie ebenfalls auf dem Portal](#).
- [Die maximale Einkaufssumme ist auf ihrem Vorsorgeausweis oder auf dem Online Versicherten-Portal ersichtlich](#).
- Wenn Sie Einkäufe geleistet haben, dürfen die daraus resultierenden Leistungen innerhalb der nächsten drei Jahre nicht in Kapitalform bezogen werden.
- [Online-Berechnungstools](#)